
Giulianova. Covid-19: 3 nuovi contagiati e 1 nuovo guarito

6 luglio 2021

Il  Comune di Giulianova diffonde i  nuovi dati  sui  cittadini  giuliesi  positivi  al  Covid-19, contenuti  nelle ultime comunicazioni
fornite dal Siesp della Asl di Teramo.

Dal 29 giugno al 5 luglio si registrano in città:
–      3 nuovi contagi
–      1 nuovo guarito (totale guariti 1385)
–      Totale attualmente positivi 12 (nessun ricoverato)
–      Totale deceduti seconda ondata 42
–      Totale contagiati nella seconda ondata 1439

In allegato il grafico relativo all’andamento dei contagi.

L’elenco fornito dalla Asl è in continuo aggiornamento, sia per quanto riguarda eventuali contagi sia per il numero di guariti.

Giulianova. Imposta di soggiorno: nei prossimi giorni verifiche sul
regolare versamento
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Si  informano gli  operatori  turistici  che,  a  breve,  partiranno le  verifiche sul  pagamento dell’imposta di  soggiorno,  ad opera
della Polizia Municipale.

 

L’assessore al  Turismo Marco Di Carlo  invita tutte le strutture ricettive che si  occupano dell’accoglienza turistica a
verificare ed attuare il regolamento, che prevede la registrazione ed il pagamento dell’imposta che deve essere riconosciuta.

 

L’appello è rivolto in particolar modo alle strutture che devono regolarizzare la propria posizione nel comparto turistico-
ricettivo extra alberghiero (B&B, affitta camere, case vacanza ecc…).

 

Si ricorda che l’imposta di soggiorno, in base alla tipologia di stelle della struttura, va da un euro a 2 euro per un massimo di
dieci giorni ed è esentata per i bambini fino ai 12 anni.

 

“L’imposta di soggiorno è una risorsa importante per la nostra città– dichiara l’assessore Di Carlo – il  cui versamento
permette di organizzare attività di programmazione, marketing e promozione del territorio, che consentono la mobilità e lo
spostamento dei flussi turistici, oltre all’organizzazione degli eventi e delle manifestazioni e di dare l’opportunità al cliente di
fruire  di  tante  attrattive  sul  nostro  territorio.  Ricordiamo,  inoltre,  che  ci  permette  di  finanziare  anche  la  cura  del  verde
urbano (ben il 40% dell’imposta viene infatti utilizzata per il verde, mentre il 60% è destinata alla promozione turistica ed
alle  manifestazioni),  grazie  al  cambio  di  regolamento  voluto  da  questa  amministrazione,  che  prevede la  certezza  di
destinazione delle risorse. Come si può notare sono tante le iniziative turistiche proposte quest’anno, rese possibili proprio
grazie alle risorse generate del pagamento dell’imposta da parte dei turisti. Ringraziamo tutti gli operatori turistici giuliesi
che danno riscontro a questo regolamento e invitiamo tutti a prestare la massima attenzione, in quanto partirà nei prossimi
giorni una verifica capillare da parte del comando dei vigili urbani, al fine di garantire un controllo sul regolare versamento
dell’imposta”.



ABRUZZO,  MICROMOBILITA’:  LINK  PRIMO  OPERATORE  A
GIULIANOVA  E  SILVI
 

Conferenza Stampa di oggi

La compagnia al lavoro per assicurare il servizio lungo tutta la costa abruzzese

 

Giulianova, Silvi 02 luglio 2021. Il monopattino più avanzato della categoria ha attivato il suo servizio a Giulianova – dove
la flotta sarà gestita dalla compagnia locale Dedo Energia Srl – e Silvi, in provincia di Teramo. Dopo Roma, Aprilia, Palermo,
Torino e Ostia, LINK – azienda di monopattini elettrici in sharing progettato da Superpedestrian la tech company leader
nella micromobilità nata al MIT di Boston – sbarca sulla costa teramana, ma è solo il punto di partenza del progetto di
espansione che vedrà coinvolti tutti i principali comuni della costa. Tutti i veicoli LINK sono dotati del manubrio e della
pedana più larghi del settore per garantire maggiore stabilità, un sistema triplo di frenata con freno motore elettrico a
supporto degli altri due a tamburo, sensori di rilevazione per il funzionamento delle luci e ammortizzatore frontale. Sempre
integrato al monopattino, il sistema VIS (Vehicle Intelligent Safety), in grado di eseguire oltre 1.000 controlli al secondo sullo
stato di salute del veicolo durante la corsa, monitorando e mettendo a punto le prestazioni in tempo reale. L’evento di
presentazione del servizio si è svolto oggi presso le sale consiliari dei due comuni e successivamente si è tenuta anche una
dimostrazione pratica in strada. Per poter utilizzare il veicolo, basta scaricare l’app LINK, disponibile per iOS e Android. Il
costo della corsa è di 0.50 centesimi allo sblocco e 0.14 centesimi al minuto.
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Il primo cittadino, Jwan Costantini, prova il monopattino in Piazza Buozzi . Fonte FB

“Oggi LINK diventa primo operatore di monopattini elettrici in sharing a Giulianova e Silvi, che rappresentano i punti di
partenza del progetto di espansione del nostro servizio lungo tutta la costa teramana” – ha dichiarato Maurizio Pompili,
Operation Manager LINK Italia. “Siamo orgogliosi di poter dare il nostro supporto per facilitare gli spostamenti in due località
a forte vocazione turistica, che si apprestano ad affrontare la stagione estiva dopo un anno così difficile. Stiamo lavorando in
sinergia con tutti gli altri comuni della costa per garantire un’area di accesso e utilizzo dei monopattini sempre più ampia, in
un’ottica di continuità territoriale”.

“Parte anche a Giulianova, come già accaduto in molte importanti realtà italiane ed europee, il servizio di monopattini in
sharing – ha dichiarato il sindaco di Giulianova Jwan Costantini  che verranno messi a disposizione di cittadini e turisti nei
punti strategici della nostra città. Un servizio smart, sicuro e pratico, con una tecnologia tra le più avanzate del settore”.

 

“Un’iniziativa innovativa ed eco-sostenibile, che prevede la facilitazione dello spostamento all’interno della città per una
migliore fruibilità turistica – ha aggiunto l’assessore al Turismo Marco Di Carlo – che quest’anno abbiamo voluto sviluppare
in più possibilità di scelta, con l’intento di collegare i centri turistici con tutti i punti della città. Si potranno quindi scegliere
svariati mezzi, attraverso i quali scoprire le ricchezze cittadine: dal trenino turistico al bus panoramico “Giulia Express”, fino
alla dotazione di monopattini elettrici, le cui stazioni verranno ben distribuite in città al fine disincentivare l’utilizzo delle auto
e facilitare ogni tipo di spostamento”.

 

“Silvi si dota quest’anno di un ulteriore servizio rivolto alla mobilità sostenibile, un bel passo avanti soprattutto per i più
giovani che con questo servizio di sharing potranno utilizzare monopattini elettrici nell’intero territorio cittadino. Un servizio
all’avanguardia da mettere a disposizione della cittadinanza e dei tanti turisti presenti”. Ha concluso Andrea Scardella,
Sindaco di Silvi

 

“Nell’idea di integrazione della mobilità urbana sostenibile si  inserisce anche il  monopattino. Preso singolarmente non
rappresenterebbe  una  soluzione  efficace  ma  all’interno  del  sistema  di  mobilità,  che  noi  amministratori  della  città  di  Silvi
abbiamo deciso di sviluppare, il monopattino completa la gamma di possibilità di spostamento già strutturata con la pista
ciclabile, il bike sharing condiviso con il comune di Montesilvano e la velostazione. Collaboreremo con la società LINK e con
gli  uffici  comunali  preposti,  affinché  il  servizio  venga  erogato  in  massima  sicurezza  e  con  le  dovute  attenzioni”  –  ha
dichiarato  Pamela  Giancola,  Assessore  ai  lavori  pubblici  e  viabilità  di  Silvi.



Giulianova. Arrivano i monopattini elettrici in sharing

monopattini elettrici in sharing

In occasione del lancio del servizio di monopattini elettrici in sharing, LINK Italia, società leader del settore della micro
mobilità elettrica, si presenterà alla stampa, domani 02 luglio 2021 alle ore 10.30, presso la Sala Consiliare del Palazzo
Municipale. Parteciperanno il Sindaco, Jwan Costantini;  l’Assessore al Turismo, Marco di Carlo e l’Operation Manager LINK
Italia, Maurizio Pompili.

A margine della conferenza stampa, si terrà la dimostrazione su strada in Piazza
Bruno Buozzi.

Giulianova. Riparte il servizio di Guardia medica turistica
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Sarà attivo anche per la stagione estiva 2021 il servizio di medicina turistica nei comuni della zona costiera della provincia di
Teramo. A darne comunicazione agli Enti comunali è stata la Asl di Teramo, attraverso una nota protocollata, in cui si
specifica che a Giulianova il servizio sarà collocato nei locali del centro commerciale “I Portici” e si svolgerà nel periodo dal 1
luglio al 31 agosto. Sarà attivo tutti i giorni, comprese le domeniche ed i festivi, dalle ore 10.00 alle 12.00 e dalle 16.00 alle
19.00 e verrà gestito dal personale medico delle USCA. Si può contattare il servizio di medicina turistica al numero telefonico
339/8759915

Giulianova. Sopralluogo, stamane, del sindaco Jwan Costantini per
controllare gli interventi di pulizia e messa in sicurezza dell’ex
colonia Rosa Maltoni Mussolini
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ex colonia Rosa Maltoni Mussolini

ex colonia Rosa Maltoni Mussolini



“Procede  senza  sosta  l’opera  di  pulizia  del  verde  che  circonda  l’edificio  storico,  che,  lo  ricordiamo,  per  almeno  20  anni  è
stato abbandonato alla totale incuria – dichiara il primo cittadino – è iniziato, quindi, un processo diverso di particolare
attenzione alla struttura e ai suoi spazi. Continueremo a vigilare sui prossimi interventi che verranno effettuati dall’Invimit e
a sollecitare la società a fornirci, al più presto, una soluzione definitiva per la riqualificazione dell’ex colonia”.

Giulianova. Consulta cittadina per la Democrazia Partecipata: in
merito  al  regolamento  comunale  per  la  gestione  e  la
manutenzione del verde pubblico su aree di proprietà comunale.

DEMOS

Nella giornata di ieri 29 giugno 2021 abbiamo ricevuto dalla Consigliera delegata alla democrazia partecipativa Dott.ssa
Antonella Guidobaldi il testo del regolamento comunale per la gestione e la manutenzione del verde pubblico su aree di
proprietà comunale. Si tratta della proposta di deliberazione del Consiglio comunale n. 27 del 17 maggio 2021, preparata da
più di un mese, trasmessaci ieri a scopo notiziale senza la richiesta di parere da parte della Consulta per la democrazia
partecipativa. Anche se tale richiesta ci fosse stata, sarebbe mancato il tempo necessario per convocare l’organo consultivo
per conoscere e discutere compiutamente la proposta di regolamento prima dell’emanazione di un parere competente ed
informato. Detta proposta di deliberazione è nel punto n. 3 del Consiglio comunale convocato per oggi 30 giugno 2021 alle
ore 17,00.

Sotto  il  profilo  del  metodo,  il  fatto  sopra  riportato  è  particolarmente  importante:  in  questa  Città,  almeno  da  dieci  anni  a
questa parte, ogni proposta di approvazione e/o di modifica di un regolamento che riguarda la partecipazione popolare, la
sussidiarietà orizzontale e la cittadinanza attiva è venuta dai cittadini, dalle associazioni e dai comitati di quartiere. Questa
Consulta, da quando fu istituita nel 2014 (presieduta dal compianto Luciano Crescentini), su ogni proposta nelle materie
sopra dette è stata sistematicamente ascoltata in via prioritaria, tempestivamente e in modo corretto. Con questa proposta
di deliberazione si procederebbe, altresì, all’abrogazione di parti importanti del vigente e mai attuato regolamento comunale
sulla cittadinanza attiva del Comune di Giulianova approvato con delibera consiliare n. 54 del 2015, che fu proposto al
Consiglio comunale proprio da questa Consulta. È del tutto evidente un’inversione di rotta da parte dell’Amministrazione
comunale nei suoi rapporti con essa. Si tratta di una scelta del tutto legittima, sia ben chiaro, poiché rientra nell’autonomia
del Consiglio comunale ogni scelta politica anche relativa alle forme organizzative del suo operato. Il  tutto è rimesso,
pertanto, alla dialettica democratica fra le forze politiche che lo compongono.

Nel merito, abbiamo il dovere di segnalare alcuni caratteri che – anch’essi particolarmente importanti – nel caso fosse stato
richiesto il parere della Consulta avremmo certamente riportato in una pubblica riunione. A prima lettura:
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si scorpora dalla categoria del verde pubblico una serie di beni pubblici1.
definiti  “aree  attrezzate,  aree  generiche,  aree  bauletti  stradali,  aree  di
pertinenza dei plessi scolastici, aree verdi in centro storico, aiuole fiorite”;
detti beni pubblici (elencati non si capisce bene dove) si sottopongono alla2.
disciplina  regolamentare  e  si  offrono ai  “soggetti  ammessi”  (art.  4)  per  l’
“affidamento in adozione”, ma nella individuazione dei soggetti ammessi si
confondono i cittadini singoli o associati con gli “operatori commerciali”, e
tale confusione non è cosa da poco. Nemmeno la legge 14 gennaio 2013,
n. 10, “norme per lo sviluppo degli spazi verdi urbani” (pur richiamata in
delibera)  aveva  fatto  questa  confusione,  riferendosi  sempre  e  solo  ai
cittadini singoli e associati, nonché alle forme associative prive di scopo di
lucro;
la considerazione sopra esposta si collega strettamente all’obbligo per i3.
soggetti ammessi a pagarsi la polizza assicurativa a copertura di eventuali
infortuni, contrariamente al vigente regolamento per la cittadinanza attiva
che pone tale obbligo, invece, in capo al Comune. Fra cittadini singoli,
associazioni di volontariato privi di scopo di lucro, da una parte, e imprese
economiche aventi scopo di lucro, dall’altra, è evidente che i primi non
siano affatto incoraggiati alla stipula di queste convenzioni;
si incoraggiano invece le imprese economiche, disponendo per i soggetti4.
attuatori lo sconto sulla TARI nella misura del 10% e la facoltà di apporre
nelle rispettive aree uno o più cartelli recanti la dicitura “La manutenzione
di quest’area è effettuata a cura di….”.

Sulle questioni sopra riportate, anche se il regolamento proposto sarà approvato dal Consiglio comunale di questa sera, sarà
convocata una riunione pubblica della Consulta per la democrazia partecipativa per un giorno da fissare nella settimana fra il
12 e il 17 luglio 2021.

 

Giulianova 30 giugno 2021

Il Presidente

Prof. Carlo Di Marco

Giulianova. Lega Salvini Premier: campagna nazionale di raccolta
firme “#referendumgiustizia”
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Lega Salvini Abruzzo

Anche la Lega Salvini  Premier di  Giulianova aderisce alla campagna nazionale di  raccolta firme “#referendumgiustizia”
promossa dal Partito. I gazebo saranno in P.zza Fosse Ardeatine  il giorno 3 luglio 2021 dalle ore 19:00 alle ore 24:00,
mentre  il giorno 4 luglio 2021, sempre dalle ore 19:00 alle ore 24:00,  in P.zza del Mare.

Giulianova.  Convocazione  Consiglio  Comunale  in  seduta
straordinaria  a  porte  chiuse  per  il  30  giugno  2021

Sala consiliare del Comune di Giulianova foto Archivio

E’ convocato il Consiglio Comunale per il 30 giugno 2021, alle ore 17.00, nella Sala Consiliare del Palazzo Municipale di
Giulianova (Corso Garibaldi, 109). In osservanza alle disposizioni del Presidente del Consiglio dei Ministri, al fine di evitare gli
assembramenti, causa emergenza Coronavirus, la seduta si svolgerà a “Porte Chiuse”, per discutere il seguente ordine del
giorno: 1. Regolamento TARI 2021 – Approvazione; 2. Piano Economico Finanziario TARI 2021 – Adozione; 3. Regolamento
Comunale  per  la  gestione  e  la  manutenzione  del  verde  pubblico  su  aree  di  proprietà  comunale  –  Approvazione;  4.
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Regolamento comunale per la disciplina del diritto ad occupare il suolo pubblico mediante strutture di ricarica dei veicoli
elettrici. La pubblicità della seduta consiliare e la relativa registrazione saranno garantite dalla diretta streaming sul portale
web del Comune di Giulianova. Tutti i partecipanti al Consiglio Comunale sono invitati a rispettare le distanze di sicurezza e
ad indossare la mascherina.

Giulianova. Ritrovato in mare il cadavere di un uomo.

(C) Radio Azzurra Giulianova

(C) Radio Azzurra Giulianova

 

Giulianova. Nel tardo pomeriggio di oggi, nelle acque al largo della città, è stato avvistato il corpo (forse un uomo) in
decomposizione. A dare l’allarme è stato un diportista quando ha visto affiorare dall’acqua una persona irriconoscibile per le
pessime condizioni in cui versava. Al recupero hanno partecipato il personale della locale Guardia Costiera e i Carabinieri di
Giulianova che nei prossimi giorni, coordinati dalla Procura della Repubblica di Teramo, cercheranno di risalire all’identità di
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questa persona.


